

Umweltamt, 08.06.2021

Anfrage der FDP zu TOP 11.1 zur Sitzung des FiPA am 15.06.2021 (Dr-Nr.: 1839/ 2020-2025) zur Nachhaltigkeitsstrategie

Frage:

Wie viele Mitarbeiter waren wie lange mit der Erstellung der Nachhaltigkeitsstrategie beschäftigt?

Antwort der Verwaltung:

Die Nachhaltigkeitsstrategie wurde im Rahmen des Projektes „Global nachhaltige Kommune“ erarbeitet. Der Prozess wurde von den Fachberatern der LAG 21 e.V. betreut und gesteuert. Zusätzlich wurden viele Dokumente durch die Mitarbeitenden der LAG 21 e.V. erstellt. Dadurch beschränkte sich der Arbeitsaufwand für die Mitarbeitenden der Stadtverwaltung erheblich.

Das Projekt startete Ende Juni 2019 und endete im März 2021. Während dieser Zeit waren folgende Mitarbeiter*innen der Stadtverwaltung in den Prozess involviert:

- Projektkoordination: 1 Mitarbeiterin im Abschnitt Klimaschutz& Nachhaltigkeit mit ca. 10 Stunden / Woche
- Kernteam: 6 Mitarbeiter*innen (aus den Stäben der Dezernate und dem Büro OB) mit jeweils 1 Stunde/ Woche
- Steuerungsgruppe: Im Schnitt haben 5 Mitarbeiter*innen aus unterschiedlichen Fachämtern als Fachexperten an den 5 Sitzungen der Steuerungsgruppe teilgenommen (je ca. 3 Stunden).
- Prüfung der Ziele in den Fachämtern: Eine genaue Bezifferung ist hier nicht möglich, da die Ämter in unterschiedlicher Weise betroffen sind.